

## Montbazon Animations prépare sa brocante de dimanche

28/07/2015 05:29



*Le grand public est attendu dimanche prochain sur l'îlette pour la brocante de Montbazon Animation*

Montbazon Animations est une association au dynamisme reconnu. Elle apporte beaucoup de soin dans l'organisation de manifestations festives sur la commune, avec pour exemple significatif la Fête de la musique. S'appuyant essentiellement sur le bénévolat, le groupe présidé par Garry Houpert, bien secondé par Jean-Michel Lapauze, Michèle Gallon, Nadia Archambault et Evelyne Houpert et la famille Geay, prépare avec toute l'attention requise la prochaine brocante, qui se tiendra sur l'îlette dimanche 2 août prochain.

On pourra chiner à sa guise sur ce vaste espace où vont être réunis plusieurs centaines d'exposants. Pour peu que le beau temps soit au rendez-vous, il fera bon déambuler sur ce lieu verdoyant situé entre les deux rives de l'Indre et pourquoi pas vers midi ne pas se laisser tenter par les grillades proposées par Montbazon Animations.